
会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　高い山は秋らしく、世間は騒がしく
なってきました。権利は行使しましょう。
　皆さんにお願いがあります。今まで口
では「川瀬ガバナーをチーム三条で支援
しましょう」と言ってきましたが具体的
ではありませんでした。応援体制と資金
面でのお願いです。役員会で承認を得ま

したので、詳細は吉井幹事より報告させてもらいます。
　私は、もったいないを知っている年代です。物を捨てるこ
とができず困っている人が大勢いるらしく、断捨離などと
いった言葉が流行語になったり、コンサルタントとして商売
になっているようです。
　私は、10年も経つとまた、流行りだすのではと、ダブルの
スーツを何着か保存していますが、廻って来ません。
　「止まっている時計は、日に2度合う」を言ったのは、作
詞家・放送作家の秋元康さんであります。商品のおニャン子
クラブの彼女を嫁にし、AKB48を牽引するむっつりスケベ

のプロデューサーだと思っていましたが、13年前に
この言葉を発していた彼は正に洒落ているなと思い
ました。止まっている時計は、たとえ針が動かなく
ても、必ず１日に２度は、正しい時刻を指します。
時間の方が、時計の指す時刻に合うからです。一
方、遅れるだけの時計や進むだけの時計は、時刻合
わせをしないかぎり永遠に正確な時刻を指すことは
ありません。止まっている時計の方が、ずっと正確
な時刻を指すというのは、実に皮肉なことです。
　流行についても同じことが言えます。流行を後か
ら追いかけても、決して、追いつくことはできませ
ん。どうがんばっても、どうあがいても、いつも流
行より一歩遅れてしまうのです。なぜなら、追いつ
いたと思った時点で、すでに流行は一歩先に動いて
しまっているからです。一生、時代の五分遅れで走
り続けることになります。
　つまり、気まぐれな流行を追い駆けたり、周りの
雰囲気に流されているかぎり、人は成功することは
できないのだそうです。それよりも、自分の好きな
ことに専念する人のほうが、満足度の高い充実した
人生を送れます。なぜなら、自分の方が動かずに止
まっていれば、流行の方からやってくるからです。
　変革を急ぐロータリークラブに参考になることが
あればと思った次第です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「九州北部集中豪雨義援金についての御礼とご報告」
　地区内クラブからの義援金総額 216万6900円に地
　区特別会計（C3：災害特別会計）から拠出する33万
　3100円を加えた合計250万円を8月31日付にてRI第
　2700地区（福岡・佐賀・長崎）の安増ガバナー宛に
　送金。
　※日本全国の地区からの義援金総額は8179万余円。
◎三条市共同募金委員会より
　「赤い羽根共同募金街頭募金の報告と御礼」
　実 施 日：10月1日（日）
　実施場所：市内8か所
　募金総額：90,273円

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　エドアルド君、卒業、就職おめでとうございま
す。今日、卓話を楽しみにしています。そして御
活躍を期待しています。

関川　博さん
　長いトンネルからやっと抜け出しました。
　今後ともよろしくお願いします。
熊倉昌平さん
　100％出席賞（48年）を頂けたことに感謝しており
ます。

　ペニャ・エドアルド君も頑張って下さい。
菊池　渉さん
　10月は神無月と申しまして神様が出雲へご集合に
なられます。よって私が忙しい…はずですが…。

樺山　仁さん
　日本の国の方向を決める大事な選挙が始まりまし
た。期待しております。

　本日のエドアルド君の卓話を楽しみにしておりま
す。

五十嵐博宣さん
　ウサダさん、結婚式おめでとうございます。
　エドアルド君、卓話よろしくお願いします。
野水靖之さん
　紅葉の色が付き始めた弥彦山に日曜日登ってきま
した。十合目山頂まで、ちょうど40分かかりまし
た。次は35分目標です！！

荻根澤隆雄さん
　米山記念奨学委員会です。本日は宜しくお願い致
します。エドアルド君、卓話ありがとうございま
す。

川瀬康裕さん
　エドアルド君、就職内定おめでとうございます。
卓話楽しみにしています。

小林吾郎さん
　良い事がありました。スマイルボックスに協力い
たします。

船越良則さん、　五十嵐昭一さん、渋谷健一さん、
杉山幸英さん、　金子俊郎さん、　小越憲泰さん、
丸山行彦さん、　松永一義さん、　若槻八十彦さん、
西山徳芳さん、　渡辺良一さん、　歸山　肇さん、
木村文夫さん、　柳取崇之さん、　石橋育於さん
　米山奨学生エドアルド君を歓迎致します。本日は
卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　10月11日分　￥      37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    388,000

「卓　話」
長岡技術科学大学
　大学院工学研究科　修士2年　
　機械創造工学専攻在籍
　米山記念奨学生
　（2017年4月～2018年8月）
　　　ペニャ・エドアルド君
　みなさんお忙しい所お集まり
頂きありがとうございました。

いつもお世話になっております。私はメキシコから
来たペニャ・エドアルドと申します。今年の4月か
ら米山記念奨学生として、毎月三条ロータリークラ
ブに通っています。
　毎月の例会では、様々な職業や活動についての発
表により大学では得られない知識を得ることができ
ています。また、普段の大学生活では関わることの
ない目上の方々とお話させていただき、言葉遣いや
礼儀なども勉強することができているため、とても
貴重な時間になっています。

　さて、今回の例会では母国メキシコについて発表
させていただきました。昔のアメリカ大陸の民族と
スペイン人が集まった15世紀の大航海時代について
の話では、15世紀から、「メキシコ」という国の形
はどんどん変わっていて、習慣、料理、建築に色濃
く残されていることを説明させていただきました。
特に、「タコス」や「トルティーヤ」を作るための
特殊な材料、歴史について話させていただきまし
た。最後に、実家での自慢の料理、スポーツ、歴史
を解説させていただきました。今後とも、お互い国
のことを知ることができるための機会を楽しみにし
ております。
　ロータリー米山奨学会のおかげで、様々な経験を
させて頂き、とても充実した留学生活を送れていま
す。もし機会がありましたら、次は私の研究につい
て皆さんにお話したいと思っています。あと一年間
よろしくお願い致します。
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【ヴィジター】
 ・三条東RC　長谷川恵慈さん
 ・米山奨学生 ペニャ・エドアルド君
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した。十合目山頂まで、ちょうど40分かかりまし
た。次は35分目標です！！

荻根澤隆雄さん
　米山記念奨学委員会です。本日は宜しくお願い致
します。エドアルド君、卓話ありがとうございま
す。

川瀬康裕さん
　エドアルド君、就職内定おめでとうございます。
卓話楽しみにしています。

小林吾郎さん
　良い事がありました。スマイルボックスに協力い
たします。

船越良則さん、　五十嵐昭一さん、渋谷健一さん、
杉山幸英さん、　金子俊郎さん、　小越憲泰さん、
丸山行彦さん、　松永一義さん、　若槻八十彦さん、
西山徳芳さん、　渡辺良一さん、　歸山　肇さん、
木村文夫さん、　柳取崇之さん、　石橋育於さん
　米山奨学生エドアルド君を歓迎致します。本日は
卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　10月11日分　￥      37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    388,000

「卓　話」
長岡技術科学大学
　大学院工学研究科　修士2年　
　機械創造工学専攻在籍
　米山記念奨学生
　（2017年4月～2018年8月）
　　　ペニャ・エドアルド君
　みなさんお忙しい所お集まり
頂きありがとうございました。

いつもお世話になっております。私はメキシコから
来たペニャ・エドアルドと申します。今年の4月か
ら米山記念奨学生として、毎月三条ロータリークラ
ブに通っています。
　毎月の例会では、様々な職業や活動についての発
表により大学では得られない知識を得ることができ
ています。また、普段の大学生活では関わることの
ない目上の方々とお話させていただき、言葉遣いや
礼儀なども勉強することができているため、とても
貴重な時間になっています。

　さて、今回の例会では母国メキシコについて発表
させていただきました。昔のアメリカ大陸の民族と
スペイン人が集まった15世紀の大航海時代について
の話では、15世紀から、「メキシコ」という国の形
はどんどん変わっていて、習慣、料理、建築に色濃
く残されていることを説明させていただきました。
特に、「タコス」や「トルティーヤ」を作るための
特殊な材料、歴史について話させていただきまし
た。最後に、実家での自慢の料理、スポーツ、歴史
を解説させていただきました。今後とも、お互い国
のことを知ることができるための機会を楽しみにし
ております。
　ロータリー米山奨学会のおかげで、様々な経験を
させて頂き、とても充実した留学生活を送れていま
す。もし機会がありましたら、次は私の研究につい
て皆さんにお話したいと思っています。あと一年間
よろしくお願い致します。
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　　次々週例会　 11月1日　　　「地区大会出席振替」

　　次 週 例 会　 10月25日　　　「ライラ研修報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　衛藤泰男 青少年奉仕委員長
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　高い山は秋らしく、世間は騒がしく
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したので、詳細は吉井幹事より報告させてもらいます。
　私は、もったいないを知っている年代です。物を捨てるこ
とができず困っている人が大勢いるらしく、断捨離などと
いった言葉が流行語になったり、コンサルタントとして商売
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　私は、10年も経つとまた、流行りだすのではと、ダブルの
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100％出席賞　48年　熊倉昌平 会員

ロータリーの目的（OBJECT OF ROTARY）

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、
これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、
　　 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、
　　 日々、奉仕の理念を実践すること；

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、
　　 親善、平和を推進すること（RI定款第4条、標準ロータリークラブ定款第5条）。


